

BENJAMÍN

Lema: Benjamín, el lobo sanguinario siempre luchara y a la luz de la luna su victoria cantará. Dios conmigo ¿Quién contra mi?

Porra: ¡De la mano de Dios caminamos todos juntos Benjamín!

Color: Verde

Representado por: Lobo

Significado: "Hijo de mi diestra"

Último hijo de Jacob y Raquel y hermano de José (Gn. 35:17, 18)

Descendencia: Belá, Bejer, Asbel, Guera, Naamán, Ejí, Ros, Mufín, Jufín y Ared. (Gn. 46:21; Nm. 26:38-41; 1 Cr. 7:6-12; 8)

Al llegar a Belén, Raquel dio a luz a Benjamín. Al morir del parto, le dio el nombre de Benoni, hijo de mi aflicción. Jacob lo llamó Benjamín. Fue muy amado por su padre, particularmente después de la pérdida de José, debido a que lo había tenido en su vejez, y que era el hijo menor de Raquel. Jacob se resistió mucho a que acompañara a sus hermanos a Egipto. Judá temía que si alguna desgracia le sucedía a Benjamín, su padre podría morir de dolor. También José amaba mucho a Benjamín. (Gn. 35:16-20; 43:1-17, 29-34; 44:1-34).

Bendición de Jacob: "Benjamín es un lobo sanginario, por la mañana devora a su presa y por la tarde reparte los despojos" (Gn. 49:27)

Bendición de Moisés: "Que el amado del Señor viva seguro. El Altísimo lo protege cada día., y el reposa en sus hombros" (Dt. 33:12)

Canto de Débora: "...detrás de ti Benjamín, en medio de tu gente; bajan de Maquir los nobles..." (Jue. 5:14)

Más de la historia bíblica de Benjamín: Génesis, Números, Deuteronomio, 1 Crónicas, etc.

Se fundo el verano de 1996. Benjamín al principio fue de color verde, después se hizo rosa mexicano, pero no les gusto a los integrantes y votaron por el color rojo pero en ese semestre se fundo Dan, el cuál escogió este color y optaron por volver al color verde.

****El color** verde se escogió por su significado de esperanza vida y naturaleza.

****El animal** se escogió por la bendición que le dio Jacob "Benjamín eres como un lobo sanguinario que en la mañana caza a su presa y en la noche reparte sus despojos".

Benjamín de Éxodo Al Horeb, algo que nos caracteriza es que somos una tribu demasiado feliz, algunas veces hasta de más, pero somos unidos, y siempre se ve el apoyo cuando uno hace falta, somos una tribu carmelitana por lo cual siempre tratamos de ayudarnos unos a otros, donde todos somos importantes, nos planteamos propósitos los cuales tratamos que sean realizados durante el semestre, y luchamos por que estos se cumplan, nos cueste lo que nos cueste, =D somos muy juguetones y aunque tenemos como todos nuestros altibajos tratamos de ser, como una segunda familia dentro de una comunidad.